

# Junge Wirtschaft wählt

## Thomas Rother bleibt Vorsitzender des Vereins

**Schwedt (dir)** Bei der Neuwahl im Verein Junge Wirtschaft ist am Montagabend in Schwedt erneut der Immobilienhändler Thomas Rother zum Vorsitzenden gewählt worden. Rother führt den Verein bereits seit Gründung vor acht Jahren. Aus dem Vorstand ausgeschieden ist Kerstin Rohbeck-Tabor. Sie wurde von Ute Schäfer, ebenfalls langjähriges Vereinsmitglied, ersetzt. Zum Vorstand gehören nunmehr noch Gabriele Prechel (Stellvertreter), Andreas Sydow (Schatzmeister), Volker Tscherner, Ralf Reimann und Reno Schartow.

Zum gemeinnützigen Verein gehören zwei Dutzend Mitglieder, vom Rechtsanwalt über Immobilienhändler und Banker bis zu Geschäftsführern und Managern. Der Zweck des Vereins

soll insbesondere durch Vorträge über wirtschaftliche Strukturen und Entwicklungen vor interessierten Jugendlichen und jungen Erwachsenen erfüllt werden. Des Weiteren soll es möglich sein, Projekte, die im Sinne des Vereinszwecks sind, zu unterstützen.

Seinen guten Namen hat sich der Verein in der Öffentlichkeit insbesondere mit der Organisation der Schwedter Ausbildungsmesse, kurz „sam“, sowie der Stiftung des Jugendentwicklungspreises „jep“ erworben.

Um Schülern, die 2003 auf Lehrstellensuche gehen wollten, eine berufliche Orientierung zu bieten, die es ihnen eventuell auch ermöglicht, zu Hause einen Beruf zu erlernen, organisierte der Verein erstmals am 20. und 21. September 2002 an

den Uckermärkischen Bühnen die „sam“. Die Ausbildungsmesse entwickelte sich zu einer Erfolgsstory, von der insbesondere Schwedter Schüler, aber auch Eleven aus dem Umland profitieren, und die bis heute anhält. Die nächste Schwedter Ausbildungsmesse findet ab 18. September statt.

Der Jugendentwicklungspreis wurde erstmals 2006 durch den Verein verliehen. Befördert werden damit Investitionen in außergewöhnliche Geräte, Unterrichtshilfen, Lehrreisen, Aktionen, die für viele Schüler von Nutzen sind und den Lehrstoff vertiefen und veranschaulichen. 2008 waren das der Aufbau eines digitalen Kunstarchivs an der Talsandschule und die Produktion von Schülervideokunst am Gauß-Gymnasium.



Das größte Projekt des Vereins Junge Wirtschaft ist die Organisation der Schwedter Ausbildungsmesse. Die nächste startet am 18. September in Schwedt. Am Montag hat der Verein Thomas Rother (vorn, 5. v. l.) wieder zum Vorsitzenden gewählt.

Foto: privat